



El dirigente rebelde nicaraguense Alfredo César, el Lic. Rodrigo Arias y el presidente Oscar Arias se reunieron ayer, durante unos veinte minutos, para analizar la situación del diálogo en Nicaragua.

Se reunió con líder antisandinista Arias pide flexibilidad en diálogo entre nicas

LN-11-3-88

Durante una reunión con el dirigente de la Resistencia Nicaraguense (RN) Ing. Alfredo César, ayer, en la Casa Presidencial, el mandatario Dr. Oscar Arias demandó a la partes en conflicto en Nicaragua ser flexibles durante el próximo encuentro que tendrán, a fin de intentar lograr un cese del fuego.

Para el 21, 22 y 23 de marzo quedó fijado el diálogo directo entre la RN y el Gobierno sandinista, que se realizará en la población nicaraguense de Sapoá, frontera con Costa Rica, según manifestó César, quien se entrevistó con Arias durante unos veinte minutos.

El dirigente expresó el compromiso de su organización de cumplir con los puntos que contempla el plan de paz Esquipulas II, y precisó que la RN "va hacia un cese del fuego y Ortega debe prepararse para la democratización".

Aseguró que ninguna de las partes puso condiciones a la realización del encuentro, en que fungirán como testigos el cardenal Miguel

Obando y Bravo y el secretario general de la Organización de Estados Americanos, Joao Baena Soares.

Durante los días de reunión la dirigencia rebelde tendrá como base la ciudad de Liberia, en Guanacaste, mientras que los sandinistas a San Juan del Sur, una población nicaraguense, según dijo.

Sólo el líder antisandinista Adolfo Calero incursionará en territorio del país vecino, mientras los demás miembros del directorio de la RN permanecerán en Liberia para consultas. Junto con Calero irá una comisión encargada de la negociación con la de los sandinistas, jefada por el Ministro de Defensa, Humberto Ortega.

Respecto de la reunión, el Dr. Arias Sánchez expresó ayer que deben ser transigentes, y puntualizó que, aunque lograr un acuerdo no es cosa fácil, si hay voluntad es posible. Prometió que el Gobierno de Costa Rica dará transporte y protección a los representantes de la "contra".

Manuel Vega/La Nación